
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO N.º 196 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna

Requeiro  à  Mesa,  observadas  as  formalidades  legais  de  praxe,
depois  de  ouvido  o  douto  Plenário,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito
Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria competente que
informe a esta Casa de Leis, o seguinte questionamento:

Porque foi retirado o ponto de ônibus que ficava localizado no fundo
do Supermercado Antonelli na rua Coronel Amâncio Bueno?

JUSTIFICATIVA

Hoje os ônibus continuam parando no mesmo local sendo que não
existe mais o ponto e nem mesmo uma calçada para que os passageiros possam subir
ou  descer  do  ônibus  com  segurança,  sem  contar  que  nesse   local  fica  carga  e
descarga  do Supermercado Antonelli,  ou  seja,  local  perigoso para  passageiros  e
pedestres,  causando  confusão  entre  veículos  menores,  ônibus,  caminhões  e
pedestres que circulam a pé neste cruzamento das ruas Coronel Amâncio Bueno com
a  Lauro  de  Carvalho,  causando  mais  transtorno  e  dificultando   a  visibilidade  da
chegada do ônibus conforme fotos anexas.

Jaguariúna, 09 de maio de 2024.
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 14 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


